
  

 

 

 

20２1．９ 
 
 
日本鍍金協会合同役員会を各自リモートにて開催しましたので、その一部を報告させて

頂きます。 

 
日 時：令和３年６月５日（土）１０：００～ 

 
会 場：各会リモート 

 
出席者：２２名 
    青研会・寺内亮一、塚本昇一郎、長谷川伸、小林正和、上田高嘉、田中昭生 

十日会・福井通人、田島正一、川上隆史、大村雅史、小松慎司、内藤喜達、 

上原裕司、八幡義一 

名鍍会・清水謙一、岩﨑学、山内一生、鈴木俊輔、水野光隆、伊藤亮、 

神谷篤、前川恵一 
 

議 案：第１号議案 会計報告の件 
第２号議案 第 57回秋季大会 

(案)の件 
第３号議案 第 60回年次大会 

(案)の件 
第４号議案 各会からの報告 

（ﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ） 
第５号議案 その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
コロナの影響の為、各自・各会リモートにて開催となりました。最近はリモートでの会

議も皆さん慣れた様子で参加して頂きました。 

司会を岩﨑副会長、開会の辞を寺内副会長、清水会長の挨拶から始まり、上記議案を進
めさせて頂きました。 

その中で、第２号議案 秋季大会については青研会・十日会・名鍍会と各地域の状況を考
えながら、三会がそれぞれ個々の場所で集まって頂き、三会をリモートで繋ぎの各会分散
開催の方向で進めていくことになりました。 

第３号議案の年次大会は三会が一ヶ所に集まり開催できること考えながら色々なパター
ンで準備をしていくことになりました。 
第４号議案の各会からの報告に関しましては参加頂いた方、一人ずつ近況報告をして頂

き、それぞれ意見交換などを交わされました。 

まだまだコロナは続きますが、オリンピックも開催の方向で進み、日本鍍金協会も時代
に沿った新しい形で少しずつ進んでいることを実感しました。 
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